

Danksagung

DEUS SEMPER MAIOR – GOTT IST IMMER GRÖSSER

Am 9. Juli 2011 haben wir mit der Feier des Requiems von

Erzbischof Georg Kardinal Sterzinsky

Abschied genommen.

Sehr herzlich bedanken wir uns bei Ihnen für den Ausdruck Ihrer Anteilnahme durch Ihre Mitfeier, Ihre mündliche oder schriftliche Kondolenz und Ihre Spende an die Schulstiftung des Erzbistums Berlin.

Wir wissen uns mit Ihnen und dem Verstorbenen verbunden im festen Glauben an die Auferstehung und in der Gewissheit, dass Gott immer größer ist.

Berlin, im Juli 2011

Für die Angehörigen
Gisela Sterzinsky

Für das Erzbistum Berlin
Weihbischof Dr. Matthias Heinrich
Diözesanadministrator

